
 
 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DE LA BROQUERIE 
Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 
de l’école De La Broquerie tenue le 12 mai 2015 à 18h 

au 401, De Jumonville à Boucherville FINAL 
 Présence :  

Émilie Veillette, enseignante 
Lyne La Branche, enseignante 
Véronique Cadrin, enseignante 
Édith Proulx, orthophoniste  
Isabelle Leyrolles, présidente 
Josée Bourque, parent 
Renée Landry, parent 
Renée Beaulieu, parent 
Mathieu Ferrat, parent 
Karim Senoussi, parent 
Murielle Dionne, service de garde 
Mireille Boudreault, Directrice 
 

Absence : 
Marie-Josée Fréchette, soutien 
 

 1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
L’Assemblée est ouverte par la présidente, Mme Leyrolles à  18h05 après constatation 
du quorum.  
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2. Adoption de l’ordre du jour du 12 mai 2015 
 
Il est proposé par M. Senoussi d’adopter l’ordre du jour du 12 mai.   
Adopté à l’unanimité 
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3. Adoption du procès-verbal du CÉ du 22 avril 2015  
 
Il est proposé par Mme Cardin d’adopter le procès-verbal du 22 avril tel que présenté. 
Adopté à l’unanimité 

 4. Suivi du CÉ du 22 avril 2015 
• Aucun suivi 

 5. Parole au public 
Aucun public  
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6. Points de la direction d’établissement 
6.1. Frais dîneurs et sondage du service de garde (approbation) 
 
En attente des sondages; approbation remise à la réunion de juin. 
 
6.2. Activités pour la semaine des services de garde (approbation) 
 

    Il est proposé par Mme Leyrolles d’approuver l’activité de vélo proposé pour les élèves qui 
fréquentent le service de garde le vendredi 15 mai prochain. 
Approuvé à l’unanimité 

 
6.3. Règles de régie interne du service de garde (approbation) 
 
Modification proposée en rapport au temps minimal pour le dîner. (temps pour le dîner et 
temps assis des élèves)  
Il est proposé par Mme Beaulieu d’approuver les règles de régie interne 2015-2016 pour le 
service de garde. 
Approuvé à l’unanimité 
 
6.4. Fournitures scolaires 2015-2016 (approbation) 
Modifications proposées : cartable en pouce; 2ieme année préciser le type de tablette 
brouillon et vérifier si le cahier d’écriture est interligné pointillé; 3ieme année préciser le 
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type de feuilles mobiles et 5ieme année indiquer colle blanche. Vérifier que les listes fournies 
aux parents et l’OPP soient les mêmes qui sont disponibles sur le site web de l’école. Les 
cahiers interlignés sont retirés de la liste des fournitures scolaires. Cet article sera acheté 
par l’école et facturé sur les effets scolaires à l’automne 
 
Il est proposé par M Ferrat d’approuver la liste des fournitures scolaires avec les 
modifications mentionnées pour l’année 2015-2016  
Approuvé à l’unanimité  
 
6.5. Classe à plus d’une année d’études (approbation) 
Il est proposé par Mme Veillette d’approuver le document école qui s’intitule « classe à plus 
d’année d’études ». Ajout du document école 
Approuvé à l’unanimité 

 
6.6. Activité 4ième Année (approbation) 

     Il est proposé par Mme Bourque d’approuver l’activité Croque-science pour les élèves de    
  4ième année 

Approuvé à l’unanimité 
 

6.7. Capsule d’information 
Mme Boudreault présente les critères de répartition des élèves dans les groupes.  

 
 

7. Informations de l’OPP  
7.1. Campagne des fleurs est un record; ventes plus de $7,000. 
7.2. Plus de 1,000 livres ont été ramassés 
7.3. Lors de l’accueil du préscolaire le 4 juin prochain, il y aura une table d’information 

concernant les services offerts par l’OPP 
7.4. Proposition d’activité de reconnaissance offerte lors de la semaine du service de 

garde 
7.5. Photos scolaires 5 et 6 octobre 2015 : photographe Yan Lasalle 

 
 
 

8. Information du Comité de parents  
Aucun point 

 9. Varia  
Aucun point 

 10. Date de la prochaine séance 
Le mardi 9 juin à 17:30 
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11. Levée de l’assemblée 
Levée de l’assemblée à 20:12 
Il est proposé par M Senoussi de lever l’assemblée. 
Adopté à l’unanimité. 

   

 Isabelle Leyrolles 
Présidente 

Mireille Boudreault 
Directrice 

 


